



## Démarrage des projets Enactus au Lycée François Mauriac



**Enactus France est une association d'intérêt général créée en 2002 qui accompagne les lycéens, les étudiants et les professionnels à développer leurs compétences pour innover et agir au service du plus grand nombre en imaginant et développant des projets en lien avec les Objectifs de Développement Durable et l'Economie Sociale et Solidaire.**



Depuis janvier 2022, les élèves de TT5 travaillent sur des projets Enactus. Après avoir découvert les notions théoriques, les élèves ont constitué des groupes et choisi une thématique qui les intéressait. Puis, ils ont développé une idée pour répondre à la problématique identifiée. Sept projets de produits sont donc nés : Fluxia, NBIM, la ROUT'IN ou encore Handicap'help.

Les élèves ont ensuite eu à confronter leur idée à des regards extérieurs. Le 7 mars, chaque groupe a donc présenté un pitch de son projet à des jurys composés de Mme Chovet (Proviseure Adjointe), M. Darpheuille Lafay, M. Bourret (professeurs) et deux élèves éco-déléguées Agathe Jade. Les entretiens ont été très riches et ont permis aux élèves de s'entraîner à l'oral, de prendre conscience des points forts de leurs projets et de réfléchir aux axes d'améliorations possibles. Un grand merci à tous les jurys qui nous ont aidés sur cette étape. Chaque groupe a aussi réalisé un article sur son projet. Vous trouverez ci-dessous un exemple pour le projet Fluxia. Plusieurs ateliers doivent encore être conduits : la réalisation du business model, la préparation orale... Notre intervenante Enactus, Estelle, qui était déjà intervenue pour la séance sur la créativité reviendra nous voir le 4 avril pour coacher les groupes en vue du **Forum Enactus** qui se tiendra à Lyon le **14 avril** et nous aider à sélectionner le meilleur projet et donc le groupe qui défendra les couleurs de la classe à cette occasion.



# Fluxia, plus personne ne vous battra !



Le jeudi 20 janvier, nous avons pris part au projet Enactus qui est une association d'intérêt général qui accompagne les lycéens, étudiants ainsi que les professionnels pour les aider à développer leurs compétences pour ensuite pour voir les mettre au service de tous, tout en innovant. Notre groupe a décidé de choisir le thème suivant : "égalité entre les sexes (violence faites aux filles et aux femmes)". Nous avons eu l'idée de créer une application qui se nomme "Fluxia" et qui a pour but de venir en aide aux femmes et filles battues dans le cadre privé.



Fluxia est une application développée dans le but de venir en aide aux filles / femmes battues en toute discrétion. A première vue c'est une application servant à suivre son cycle menstruel, mais un onglet "urgence" sera disponible. Elles auront juste à déclencher ce bouton pour pouvoir prévenir nos opérateurs, qui par la suite, appelleront les autorités. La femme ne se met donc pas en danger car elle n'a pas à appeler la police et ses informations personnelles seront rentrées au préalable

Des flyers avec un qr code qui renvoie a notre application sera disponible dans les paquets de serviettes hygiénique, paquets de pilules. Il y aura également des flyers dans les toilettes pour femmes et des interventions dans les lycées

Nous comptons énormément sur le bouche à oreille et les partenariats pour nous faire connaître. Et sur les dons, les legs et les mécènes pour nous financer.

Patouillard Camille, Segur Pauline, Marcel Marine

